

Un orbe repéré en plein Paris



Le 14 mai 2012, un mystérieux orbe a été filmé dans la capitale de la France, Paris. La scène s'est déroulée en pleine après-midi, précisément à 15h03, heure locale.

On notera que l'objet volant non identifié a été capturé à l'aide d'une caméra infrarouge : en effet, il semble bien qu'il était totalement invisible à l'œil nu. On pourrait tenter quelques explications mais aucune ne peut tenir la route.

En effet, au début de la vidéo l'objet décrit une trajectoire normale. A partir d'un certain temps, il s'arrête soudainement pour repartir vers le haut en « zigzag ». Par ses caractéristiques, on pourrait logiquement écarter l'hypothèse d'un oiseau ou autre appareil d'origine humaine ...

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

O.V.N.I. - 14 mai 2012 - Rael 2012 - CC-BY 3.0